

PARA HACER FRENTE A LA PAGA EXTRA DE NAVIDAD

# El Gobierno saca otros 3.586 millones de la 'hucha de las pensiones', en su nivel más bajo desde 2002

J.D.

01/12/2017

El Fondo de Reserva de la Seguridad Social mengua hasta los 8.095 millones de euros, una cifra que contrasta con los 66.815 millones que llegó al alcanzar en 2011, cuando registró el volumen más alto desde su creación. Se hubiera agotado sin el préstamo concedido por el Gobierno a la Tesorería de la Seguridad Social.

La proximidad de la Navidad vuelve a meter presión a las arcas de la Seguridad Social, que en breve tendrá que realizar un desembolso de 17.470 millones de euros para abonar la paga ordinaria y extraordinaria a los pensionistas.

Para poder afrontar sus compromisos, la Tesorería General de la Seguridad Social recurrirá al remanente del crédito de 10.192 millones concedido por el Estado para este ejercicio, que asciende a 4.206 millones, y extraerá otros 3.586 millones del Fondo de Reserva, conocido popularmente como la 'hucha de las pensiones', que ha caído a su nivel más bajo desde 2002, dos años después de su creación (en 2000).

Tras esta nueva disposición, el remanente del Fondo de Reserva, creado en época de vacas gordas para atender las necesidades del sistema en tiempos de crisis, se sitúa en 8.095 millones de euros, ocho veces menos que en 2011, cuando alcanzó su cifra más alta en los 66.815 millones de euros, y muy cerca de los 6.169 millones de 2002.

A partir de 2011, los recursos de la 'hucha' de los pensionistas no han hecho más que adelgazar y se hubieran agotado este mismo año de no ser por el préstamo de más de 10.000 millones otorgado por el Ejecutivo a la Tesorería de la Seguridad Social.